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№ 34

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈副会長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．副会長挨拶並びに副会長報告

	 ９．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（５／20）……

	 　　創立65周年記念懇親会

	 　　17：45 ～ラグーナベイコート倶楽部

	 　（５／27）……

	 　　クラブフォーラム（青少年奉仕委員会）

	 　　講師　RYLAセミナー受講生

	 　　　　　　　　　　伊藤　悠哉	様

	 　　　　（紹介者　内藤　　昇	会員）

	 　　新入会員アワー　石川　泰隆	会員

　13：00	 15．本日のプログラム

	 　　卓話　「平昌パラリンピック、そして

	 　　　　　　2022年北京パラリンピックへ」

	 　　講師　パラスノーボーダー　

	 　　　　　　小栗　大地	様

	 　　　　　三進化学工業株式会社

	 　　　　　代表取締役社長

	 　　　　　　近藤　伸泰	様

（紹介者　磯部　浩平	会員）

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈副会長〉

	 18．閉会宣言

　13：30　19．散　会

出 席

会員総数　97名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　92名

欠　席　12名　　出席率　86.96％

前々回（４／15）の修正出席率 100％

副 幹 事 報 告

１）本日例会終了後、13時35分より、特別会議室にて

次年度理事・役員・委員長会議を開催します。関係

の方はよろしくお願いします。

委 員 会 報 告

●創立65周年実行委員会

５月20日65周年記念懇親会のご案内を致します。

●社会奉仕委員会

緑の羽根募金のご奉仕をお願い致します。

副会長あいさつ

室殿　　豊

　令和最初の例会であいさつさせて

いただくことを光栄に思います。今

日は新しい時代の幕開けにふさわし

い前向きな話をしたいと思います。

　本日は、「誇るべき日本の世界一」

といつテーマでお話したいと思います。

　米国のタイム誌の調査では、日本

は「世界で最も国家イメージの良い国」

　英国のBBCの調査では、日本は「世界で最も良い影

響を与える国」

　シンガポールのNPOの調査では、「世界で最も親切
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な国」となっています。

　日本人の寛容な国民性が世界で評価されていると思い

ます。

　また、「航空会社の定時到着率が世界No.1」で、当然

だと思いますが、鉄道の定時到着率は香港が99％でトッ

プです。

　生命保険の加入率もNo.1で、これらは、日本人の安

全安心志向を反映していると思います。

　それから、100年以上続く老舗企業が５万件を超え、200

年以上続く老舗の数が3000件を超えて世界ダントツです。

　そして、平成から令和と元号が変わり皇位が継承され

ましたが、日本が世界に最も誇れるものは、万世一系天

皇です。世界に28の王室が現存しますが、2600年以上に

わたって一系は日本の皇室だけです。

　こうした事から、日本人は、古くから伝わるものを大

切にし、歴史と伝統を重んじる国民だと言えます。

　また、ロータリーに関わるものとしては、西太平洋地

域でのポリオワクチンの供給量で日本が１番（６億超）

です。奉仕の精神も日本に根好き、ロータリーの皆さん

がその精神を実行している現れだと思います。

　また、製品でも多くの世界一が有ります。

　①リチウムイオン電池

　②多関節ロボット

　③数値制御装置

　④白色LED

　⑤ビデオカメラ

　⑥デジタルカメラ

　⑦ゲーム機

　日本はまだ、電子機器の分野では頑張っていると思い

ます。

　日本は基礎教育の就学率は世界１で、国民全体の教育

水準が高く、優れた技術力と精緻なものづくりの力が有

ります。こうした日本人の能力特性を活かし、産官学の

連携を強めれば、日本の将来は決して悲観するものでな

く、大いに期待できると思います。

還 暦 の お 祝 い

久米　博明 会員

金婚式のお祝い

杉山　欣輝 会員

お 祝 い

５月の会員の誕生日…太田宗一郎、近藤純子、二村寿泰、

菊地康英、林正敏、横山宜幸、久米博明、鬼頭一浩、

盛田高史会員。

配偶者の誕生日…伊藤佳代子（節夫）、吉岡千花（秀記）、

横山伸子（昌幸）、磯村由美（巌）、安藤智子（順太朗）様。

５月度結婚記念日…神谷光義、杉山欣輝、神谷龍司、鈴

木豊、小河俊文、堀田昌義、鈴木一正、吉原孝彦、田

中正之、菊地康英、新海伸二、豊田貴久、林孝敏、丹

羽克誌、永利謙介会員。

５月度入会記念日…神谷強、加藤英樹、丹羽克誌、鬼頭

一浩、新海伸二、石川友美、近藤純子、二村寿泰、永

利謙介会員。

卓 話

「平昌パラリンピック、 
　そして2022年北京パラリンピックへ」

パラスノーボーダー

小栗　大地	様

三進化学工業株式会社

代表取締役社長

近藤　伸泰	様
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次年度理事・役員・委員長会議次第

Ⅰ　次年度会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．RI 会長方針について	 〈報告……会長〉

２．ガバナー方針について	 〈報告……会長〉

３．会長方針について	 〈会　長〉

４．組織図（案）について	 〈幹　事〉

５．事業計画（案）について	 〈幹　事〉

６．一般会計予算（案）について	 〈幹　事〉

７．その他	 〈幹　事〉

　・活動計画提出について

　・６月10日㈪現・次年度合同理事・役員・委員長会議

　・７月１日㈪～２日㈫第１回理事・役員・委員長会議

Ⅲ　次年度会場監督の所見	 〈会場監督〉


